



のびい通信 冬号

令和7年12月
府中中央小学校コミュニティ・スクール事務局

今年も残すところあとわずかとなりました。

今学期も、皆様の温かいお力添えのおかげで、子どもたちは学校や地域の中で安心して多くの学びを得ることができました。本当にありがとうございます。

支えている私たち大人も、子どもや大人同士の関わりの中で、学びや気づきがあったのではないかでしょうか。活動を通じて、事務局としても、個人としても成長させてもらっているように感じます。人とのつながりって、本当にありがとうございます。

いよいよ冬本番、楽しい冬休みに入りますが、ご家族皆さま元気に新年をお迎えください。

年明け1月11日（日）、CS地域活動として今年も「とんど」を開催いたします。お正月飾りや書き初めを燃やして無病息災を祈る、地域に古くから伝わる伝統行事です。地域の文化を肌で感じ、新しい一年の健やかな成長を願う良い機会です。是非お子様と一緒にご参加ください。詳細につきましては、コドモンをご確認ください。

来年も事務局一同、皆さまのお力を借りしながら、子どもたちの成長を学校・地域・保護者の皆さんとともに見守り、CS活動を充実させてまいりたいと思います。

来る新年も、どうぞよろしくお願い申し上げます。

【3学期 のびいテー】

★1月19日(月) ★2月9日(月) ★3月9日(月)

場所: 1Fのびいルーム(正面階段に校内案内図を掲示しています)

時間: 10時~12時

※途中からの参加、途中までの参加も大歓迎です。

※児童の安全のため、必ず保護者用名札を着用の上ご来校願います。

二学期の主な活動



今年度も、校区内の高齢者施設「みどり園」さんのおまつりのお手伝いに参加しました。今回は児童運営お手伝いに加えて中央小輪なげブースを出店しました。

参加した有志児童はどの子も楽しみながら、各ブースで大活躍でした。中央小輪なげブースは、たくさんの来場者様おかげで準備していた景品が終了時間前になくなるほどでした。

ご来場いただいた皆さん、ありがとうございました。



今年度も、緑ヶ丘中学校CS主催の秋フェスに参加しました。今回も有志児童は、地域の中高生や緑中CSの方々とともにお餅販売・スーパーボールすくいなどのブース、中央小CSブース「ストラックアウト」のお手伝いをしてくれました。

6年生のサポーターにとっては、中学校の雰囲気などを感じられる良い機会にもなったかと思います。来年も、是非お手伝いに参加してくださいね。





CS主催の大人の集い「大人のハンドマッサージ＆子どものネイルケア講座」を在校生の保護者でもある講師の方をお招きし実施しました。3学期の大人の集いはSweetさん企画です。お楽しみに！！

<参加者の感想より>

- 爪の正しい切り方や爪のトラブルの改善方法など教えていただき、とても勉強になりました。ハンドマッサージを子ども達にしてあげると「気持ちいい！」とにこにこで、私にとっても癒しの時間となりました。今まで子ども達の肌のことは気にしていても、爪まで見ていなかったので、これからは小さな爪をよく見てあげたいなと思いました。
- いつも適当に切っていた爪に、少し意識を向けるだけでトラブル改善出来る事を知る良い機会になりました。子どもにハンドマッサージをしたら“気持ちいいからまたして”と言われましたが、してあげるとは言ってもらえませんでした（笑）



南小学校PTAさん主催の南っ子フェスに参加しました。今年は“緑ヶ丘中学校PTA” “緑ヶ丘中学校CS” “中央小CS”的三団体が共催で、輪なげとストラックアウトのブースを出店しました。普段から、緑中校区のイベントを通じて交流のある団体同士、スムーズにブース運営が出来ました。



とんど
切り出し
12月13日

1月11日（日）のとんど祭りに向けて、町内会の方にご協力いただき、竹の切り出しを実施いたしました。
たくさんの方にお手伝いに来ていただき、予定していた時間よりも早く完了しました。とんどの日が待ち遠しいですね。



X'mas
カード配り
12月13日

地域交流の一環として、校区内の高齢者施設「みどり園」の施設の方へ、児童が描いたクリスマスカードをお届けする企画を立案しました。

「何人くらい協力してくれるかな？」とドキドキしながらお昼の校内放送で募集のアナウンスをさせてもらいましたが早速その日から、用意していた台紙やシールが足りなくなるほどたくさんの児童がカード作りに協力してくれました。

中には、何を書いたらいいのか戸惑ったり、ペンやシールを探して困ったりしている低学年の児童に「どうしたい？」と優しく声をかける上級生の姿や、終わった後に箒と塵取りを持って片付けを手伝ってくれる児童もいましたよ。

カード作りに協力してくれた皆さん、届けてくださった皆さん、ありがとうございました。



ミュージックフェア
12月22日

今年で3回目となるミュージックフェア。夏休みに、6年生の合奏サポートをしてくださったサポーターに加え、卒業生や地域のプロの方など、昨年度より多くのサポーターに参加していただきました。演者・参観の地域・保護者・児童が一体となり、有意義な時間を過ごせました。



デザート配り
12月23日

二学期最後の給食のデザート配りを、今年は中央小読み聞かせグループSweetの皆さんにお願いしました。いつも朝の楽しいひとときを提供してくれるSweetさん。今回は、朝の雰囲気とはまた違って「お昼の児童の喜ぶ笑顔にとっても癒されました。」とのことでしたよ。

